

Maison de retraite Saint Charles

Schiltigheim cedex

Présentation

135 places

L'EHPAD Maison de Retraite Saint Charles est un établissement privé à but non lucratif créé en 1856 par les Sœurs de la Charité de Strasbourg. L'EHPAD accueille des personnes âgées de plus de 60 ans. Il propose 115 chambres individuelles dont une unité protégée de 17 lits pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou troubles apparentés. Des services sont accessibles à tous : - Une chapelle - Une boutique - Un salon de coiffure - Une cafétéria - Un bâtiment pour l'hébergement des visiteurs

Conditions d'admission

Un espace particulier sur Viatrajectoire permet d'effectuer en ligne les démarches d'entrée en établissement : www.viatrajectoire.fr Sinon, le dossier unique d'inscription peut être obtenu à l'accueil de l'établissement, par voie postale ou par mail. Le dossier comportant une partie médicale et administrative doit être retourné à l'établissement dûment complété. Un avis médical émis par le médecin coordonnateur de l'établissement sera transmis par courrier à la personne référente.

Maison de retraite Saint Charles

31, rue Saint Charles
67303 Schiltigheim cedex

Inspiration chrétienne

Lieu de prière

La Fondation Vincent de Paul est une institution dont l'histoire, passée et à venir, est résolument inscrite dans la tradition chrétienne. Pour la Fondation Vincent de Paul, les chrétiens ont un rôle à jouer aux côtés des croyants d'autres confessions et des non croyants, dans un monde en pleine mutation et en quête de sens. La Fondation Vincent de Paul est en cohérence avec la charte de la laïcité dans les établissements publics.

Votre contact

—
Secrétariat

direction.stcharles@mdr.fvdp.org
03 88 62 12 12